Escogiendo Caminos

Pre-Historia

Dios creó a la humanidad con la habilidad decidir y escoger. Creada perfecta, la humanidad entregó su perfección para poder escoger cuál camino quiso seguir. Aunque el caminar con Dios era un tiempo de gozo, el deseo de decidir su futuro era más fuerte. Las decisiones de los primeros seres humanos cambiaron la vida para toda la humanidad y la relación entre Dios y su creación.

Historia: Escogiendo Caminos

La humanidad vivía en el jardín que Dios había creado. Hecha a la semejanza de Dios, su naturaleza era perfecta tal como su creador. No había maldad dentro de ella. Los seres humanos vivían gozándose en la perfecta creación de Dios.

Dios hizo todo tipo de plantas y arboles para que la humanidad pueda disfrutar. Su comida diaria fue recogida de la creación. Dios puso un árbol en medio del jardín y le dijo al hombre "no comes del fruto de ese árbol". Al comer de ese fruto, uno tendría la capacidad de saber la diferencia entre lo que es bueno y lo que es malo. Dios le advirtió al hombre, "si comes de ese fruto, la muerte vendrá sobre ti".

Dios también hizo espíritus, los cuales gozaron de la creación de Dios. Uno de los espíritus se llenó de orgullo y se rebeló contra Dios junto con otros de los espíritus que Dios había creado. Después de la rebelión, ese espíritu se convirtió en Satanás, o el enemigo de Dios. En su rebelión, Satanás se acercó a la humanidad para tentarla a ser más como él en vez de reflejar la imagen de Dios.

Un día, Satanás se acercó a la mujer en forma de una serpiente. Torciendo lo que Dios les había dicho acerca el árbol del entendimiento del bien y del mal, Satanás la convenció que comer el fruto era lo mejor para ella. La mujer comió del fruto y también le dio al hombre para comer. Al comer el fruto, su conciencia fue despertada y la pureza e inocencia se desaparecieron, dejándoles desnudos con miedo y vergüenza.

Ese fue el primer pecado y acto de desobediencia que la humanidad cometió en contra Dios. La humanidad perdió el paraíso que Dios le había hecho, y la creación de Dios se convirtió de un paraíso a un lugar maldito de trabajo, sudor, dolor y muerte. Dios tuvo que sacarlos del jardín para que no comieran del fruto del árbol de la vida eterna. Dios no quiso que la humanidad viva para siempre en su condición de rebelión.

El corazón de toda la humanidad fue corrompido por causa del pecado. La muerte vino sobre todos, junto con el miedo de ella. Con el entendimiento del bien y del mal, la humanidad empezó a tomar decisiones para sí misma. El corazón del ser humano, que fue creado en comunión con Dios se alejó más y más de Dios. Ahora, todos eran como ovejas extraviadas, cada quien buscando su propio camino.

Versículo para Memorizar

Todos andábamos perdidos, como ovejas; cada uno seguía su propio camino.... Isaías 53:6

Preguntas

- 1. ¿Cómo fue la naturaleza de Adán y Eva?
- 2. ¿Dónde consiguió Adán y Eva comida?
- 3. ¿De cuáles arboles pudo comer Adán y Eva?
- 4. ¿Qué era el árbol en medio del jardín?
- 5. ¿Quién más estaba en el jardín?
- 6. ¿Qué hicieron algunos de los espíritus que Dios había creado?
- 7. ¿Quién tentó a Eva?
- 8. ¿Cómo respondió Eva a la tentación?
- 9. ¿Cuál fue el resultado de la creación después de comer del fruto?
- 10. ¿Cuál fue el resultado de la humanidad después de comer del fruto?
- 11. ¿Cómo ves a Dios en la historia?
- 12. ¿Cómo ves a la humanidad en la historia?
- 13. ¿Qué quiere Dios decirnos a través de esta historia?